

2024-10-23

Clara Brugada presenta a integrantes de su gabinete ampliado

Autor: El Sol de México Género: Nota Informativa

https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/clara-brugada-presenta-a-integrantes-de-su-gabinete-ampliado-quienes-son-12755 304.html

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, integró parte de su Gabinete ampliado que incluye a nuevos directores y coordinadores, además de la ratificación de tres cargos.

Mónica Pacheco Skidmore, quien desde 2018 fue directora ejecutiva del Bosque de Chapultepec, ahora es la nueva Coordinadora General de la Central de Abasto (Ceda).

Pacheco es licenciada en Antropología Social por la Escuela Nacional de Antropología e Historia; tiene estudios de Gestión Ambiental, Desarrollo Sustentable y en protección a los derechos humanos.

Cuenta con 24 años de experiencia como servidora pública, ha trabajado en temas de desarrollo rural, ambiental y económico, tanto a nivel local como en el Gobierno de la Ciudad de México.

Beatriz Rojas Martínez es la titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia capitalino (DIF-CDMX). La exdiputada local y federal es licenciada en derecho y se ha especializado en derechos humanos.

Daniela Cordero Arenas fue nombrada directora general del Fondo para el Desarrollo Social de la Ciudad de México (Fondeso). Se suma al gobierno local después de la administración de Martí Batres, su esposo. Desde 2014 trabajó como coordinadora de Vinculación en la Auditoría Superior de la Ciudad de México.

Te podría interesar: Brugada descarta cierre de la L3 del Metro; "se va a renovar, pero no será inmediato", dice

Braulio Luna es el nuevo director general de Capital 21, canal perteneciente al Servicio de Medios Públicos de la Ciudad de México. Luna es licenciado en Ciencias de la Comunicación, cuenta con maestría en Administración Pública y estudios en Finanzas Públicas y Género.

José Carlos Acosta Ruiz es el nuevo Coordinador General de Capital Humano de la Secretaría de Administración y Finanzas. Fue dos veces alcalde de Xochimilco y actualmente es diputado federal.

María Guadalupe Chávez Contreras fue designada como Coordinadora General de Unidades Habitacionales de la Secretaría de Vivienda. Fue diputada del Congreso capitalino en la II Legislatura.

Marcela Fuente Castillo es la directora del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México (Injuve). Estudió Ciencias Políticas y Administración Pública en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), fue diputada local en la II Legislatura y participó en las Comisiones de Igualdad de Género, Juventud, Asuntos Laborales y Movilidad.

Fue la principal impulsora de la Ley Malena, en favor del derecho de las mujeres a una vida libre de violencia, así como de las leyes de Vivienda Digna y de Memoria Histórica.

Ana Villagrán Villasana es la nueva directora general de la Agencia de Atención Animal (Agatan). Es licenciada en Comunicación por la UNAM y tiene una maestría en comunicación.

Fue legisladora local y promovió la creación de la Comisión de Bienestar Animal en el Congreso. Dejó las filas del PAN antes de la campaña electoral pues acusó al entonces líder del partido, Andrés Atayde, de violencia política de género.

Amaya Ordorika Imaz es ahora la titular del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones en la Ciudad de México (IAPA). Cuenta con estudios en sociología, es experta en política de drogas, derechos humanos y construcción de paz.

Es defensora de incorporar un enfoque de justicia social en la política de drogas en México.

Humberto Adán Peña Fuentes se convirtió en el director general de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenadr).

Es licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública; fue titular de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, donde destacó por decretar la mayor cantidad de áreas nacionales protegidas (ANP) en una administración.

María del Rosario Castro Escorcia fue ratificada en la Dirección General del Metrobús. Es maestra en Economía por el Colegio de México.

Fue directora general de Coordinación de Organismos Públicos y Proyectos Estratégicos de la Secretaría de Movilidad y desde 2022 asumió la dirección general del Metrobús.

Javier Hidalgo Ponce se mantiene en la Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares" y Renato Berrón Ruiz continuará al frente del Instituto para la Seguridad de las Construcciones.

2024-10-23

Brugada anuncia nombramientos del gabinete ampliado para CDMX

Autor: Ximena Arochi Género: Nota Informativa

https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/10/23/brugada-anuncia-nombramientos-del-gabinete-ampliado-para-cdmx-339056.html

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La jefa de Gobierno, Clara Brugada, incluyó en los nombramientos de su gabinete ampliado a perfiles como Daniela Cordero, la esposa del exjefe de Gobierno, Martí Batres; Beatriz Rojas, esposa del exalcalde de Xochimilco, Francisco Chígüil; y José Carlos Acosta Ruíz, exdirigente de la demarcación mencionada.

En un boletín, la mandataria capitalina compartió un listado de los nuevos funcionarios que designó, junto a una pequeña semblanza de cada uno de ellos: Noticias RelacionadasBrugada inauguró la jornada de vacunación contra Influenza y Covid-19 en CDMXClara Brugada nombra a sobrino de Ernestina Godoy como Autoridad del Centro HistóricoTras el ataque a Diana Sánchez, Clara Brugada promete reordenar el comercio en el Centro HistóricoClara Brugada presenta a Ana María Lomelí como su coordinadora de Comunicación Social

En la coordinación de la Central de Abastos (CEDA) quedó la licenciada en Antropología Social por la Escuela Nacional de Antropología e Historia, Mónica Pacheco Skidmore, de 24 años, quien desde 2018 ocupó un cargo público, como directora ejecutiva del Bosque de Chapultepec, durante la administración como jefa de Gobierno de la ahora presidenta, Claudia Sheinbaum.

La exdiputada local y federal morenista, Beatriz Rojas Martínez; que cuenta con una licenciatura en derecho y es esposa de Francisco Chígüil; fue nombrada como titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia capitalino (DIF-CDMX).

La abogada especializada en derechos humanos y esposa de Martí Batres (exjefe de Gobierno), Daniela Cordero, es la nueva directora general del Fondo para el Desarrollo Social de la Ciudad de México (FONDESO), luego de que ocupó el cargo como coordinadora de Vinculación en la Auditoría Superior de la Ciudad de México, desde 2014.

Brugada nombró al periodista Braulio Luna como director de Capital 21, que es un canal perteneciente al Servicio de Medios Públicos de la Ciudad de México. El comunicador se ha desenvuelto como reportero, conductor y analista político dentro de diferentes medios de comunicación, tras su nombramiento, fue felicitado en redes sociales por simpatizantes del partido oficialista.

El dos veces exalcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta Ruíz, es el nuevo coordinador General de Capital Humano de la Secretaría de Administración y Finanzas (SAF), la cual es encabezada por Juan Pablo de Botton.

Durante su gestión al frente de dicha alcaldía, por dos trienios, Acosta Ruíz fue acusado de autoritarismo y actos de corrupción, sin embargo, durante el periodo electoral estuvo presente en la campaña de Brugada y de la actual alcaldesa de Xochimilco, Circe Camacho.

La especialista en temas de medio ambiente y desarrollo urbano, así como exdiputada del Congreso capitalino, María Guadalupe Chávez, fue designada como coordinadora General de Unidades Habitacionales de la Secretaría de Vivienda.

En su trabajo como legisladora acumuló experiencia como presidenta de la Comisión de Rendición de Cuentas y

Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de México.

Al frente del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México (INJUVE) quedó Marcela Fuente Castillo, licenciada en Ciencias Políticas y Administración Pública en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), también con experiencia como legisladora local e integrante de las Comisiones de Igualdad de Género, Juventud, Asuntos Laborales y Movilidad.

La expanista, Ana Villagrán fue nombrada como directora general de la Agencia de Atención Animal (AGATAN), pues mientras fue diputada con el blanquiazul promovió la creación de la Comisión de Bienestar Animal en el Congreso de nuestra ciudad.

La socióloga, Amaya Ordorika Imaz, es la nueva titular del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones en la Ciudad de México (IAPA), pues cuenta con experiencia en política de drogas y derechos humanos.

Humberto Adán Peña Fuentes se convirtió en el director general de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (CORENADR). Es licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública; fue titular de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, donde destacó por decretar la mayor cantidad de áreas nacionales protegidas (ANP) en una administración.

Además, la mandataria capitalina informó cuales son los perfiles que fueron ratificados en el cargo por un periodo más:

- Javier Hidalgo Ponce en la Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares".
- María del Rosario Castro Escorcia fue ratificada en la Dirección General del Metrobús.
- Renato Berrón Ruiz continuará al frente del Instituto para la Seguridad de las Construcciones.

Página: 1, 8



HASTA ACOSTA, CON MANCHAS DE CORRUPCIÓN, OBTUVO UN PUESTO

PERFILES DUDOSOS INTEGRAN GABINETE AMPLIADO EN CDMX

CDMX 8







ALGUNOS FUNCIONARIOS HAN FRACASADO Y ENFRENTAN ACUSACIONES

REUTILIZAN PÉSIMOS PERFILES EN LA CDMX

Pese a críticas en Xochimilco, José Acosta fue acomodado, al igual que Javier Hidalgo, acusado de desvíos y otros delitos

ÓSCAR REYES GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, realizó 10 nombramientos y 3 ratificaciones para la integración de su gabinete ampliado, entre los que destacan personajes con diversas acusaciones de irregularidades.

Entre ellos a José Carlos Acosta, quien ha sido acusado por desvío de recursos por 32 millones de pesos y ser el alcalde peor evaluado en Xochimilco.

Sin embargo, Acosta Ruiz será el nuevo titular de la Coordinación General de Capital Humano de la Secretaría de Administración y Finanzas.

Luego del anuncio del Gabinete Ampliado del gobierno capitalino, algunos funcionarios como Acosta Ruiz se sumaron a esta administración; sin embargo, algunos han sido criticados por sus malos resultados.

El exmandatario local de Xochimilco entregó la alcaldía como una de las peores evaluadas al situarse como una de las demarcaciones más conflictivas con 56.7%, solo por debajo de Cuauhtémoc con 64.9% y Azcapotzalco 58.7%, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU).

Otro de los funcionarios que fue ratificado es Javier Hidalgo Ponce, al frente de la Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares", quien ha sido señalado por el panista Aníbal Cañez de utilizar estos centros para la afiliación de Morena.

A mediados de febrero de este año, Hidalgo fue denunciado ante la Contraloría de la Ciudad de México por presunto desvío de recursos públicos, la posible co-





misión de delitos electorales y el uso indebido de atribuciones como servidor público.

A estos servidores públicos que fueron ratificados se encuentra María del Rosario Castro Escorcia, quien seguirá al frente de la Dirección General del Metrobús, cargo que ocupa desde julio de 2022.

Sin embargo su administración ha dejado mucho qué desear, ya que como reportó Diario Basta! acumula 20 mil 270 denuncias de usuarios por prepotencia de operadores, cierre de puertas rápidas, fallas en equipos de recarga para tarjetas, entre otros.

A esto se suma el robo a los usuarios de Metrobús, ya que se han registrado alrededor de 800 actos de este tipo entre 2021 y 2023. Datos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México registraron que de enero a junio de 2022, se reportaron 252 carpetas de investigación por el robo al interior de este sistema de transporte.

Por su parte, Renato Berrón Ruiz seguirá al frente del Instituto para la Seguridad de las Construcciones, a pesar de las denuncias de diversas construcciones irregulares de parte de vecinos de alcaldías como Benito Juárez, Cuauhtémoc, Álvaro Obregón y Cuajimalpa.

Ana Villagrán trabajará en Atención Animal, pese a sus críticas contra Claudia Sheinbaum.

NO CUADRA



· Mónica Pacheco Skidmore será la nueva coordinadora General de la Central de Abasto y su perfil es en Antropología Social

NOMBRAMIENTOS

530 cm²

- 1.- Mónica Pacheco Skidmore como Coordinadora General de la Central de Abasto (CEDA)
- 2.- Beatriz Rojas Martínez será la titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia capitalino (DIF-CD-
- 3.- Daniela Cordero Arenas fue nombrada directora general del Fondo para el Desarrollo Social de la Ciudad de México (FONDESO).
- 4.- Braulio Luna es el nuevo director general de Capital 21, canal perteneciente al Servicio de Medios Públicos de la Ciudad de México.
- 5.- José Carlos Acosta Ruiz como Coordinador General de Capital Humano de la Secretaría de Administración v Finanzas.
- 6.- María Guadalupe Chávez Contreras fue designada como Coordinadora General de Unidades Habitacionales de la Secretaría de Vivienda.

- 7.- Marcela Fuente Castillo como directora del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México (INJUVE).
- 8.- Ana Villagrán Villasana es la nueva directora general de la Agencia de Atención Animal (AGATAN).
- 9.- Amaya Ordorika Imaz es ahora la titular del Instituto para la Atención y Prevención de las Ádicciones en la Ćiudad de México (IAPA).
- 10.- Humberto Adán Peña Fuentes se convirtió en el director general de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (CORENADR).
- 11.- Javier Hidalgo Ponce en la Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares".
- 12.-María del Rosario Castro Escorcia fue ratificada en la Dirección General del Metrobús.
- 13.- Renato Berrón Ruiz continuará al frente del Instituto para la Seguridad de las Construcciones.





· Los han criticado por sus malos resultados





1/2



MÁS CUOTAS Y CUATES EN GABINETE DE BRUGADA

Por David Polanco / CDMX Magacín

os nuevos nombramientos y ratificaciones del Gabinete ampliado de Clara Brugada Molina dejan ver nuevamente que sus nombramientos han estado basados en pagar cuotas y designar cuates.

Ayer, la Jefa de Gobierno llevó a cabo nombramientos y ratificaciones en su Gabinete ampliado y designó a Mónica Pacheco Skidmore como coordinadora general de la Central de Abasto (CEDA), quien es licenciada en Antropología Social y cuenta con estudios de Gestión Ambiental y Desarrollo Sustentable. Llega al cargo sin experiencia profesional en materia de temas de abasto popular.

Beatriz Rojas Martínez será la titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia capitalino (DIF-CDMX). Es licenciada en derecho y esposa del senador de Morena, Francisco Chigüil, ambos se integraron al equipo de Brugada durante la campaña electoral. Daniela Cordero Arenas fue nombrada directora general del Fondo para el Desarrollo Social de la Ciudad de México (FONDESO), es esposa del director del ISSSTE, Martí Batres. Estudió Derecho. Desde 2014, trabajó como coordinadora de Vinculación en la Auditoría Superior de la CDMX.

El periodista Braulio Luna, quien es cercano al coordinador de asesores de la Presidencia de México, Jesús Ramírez, es el nuevo director general de Capital 21, canal del Servicio de Medios Públicos de la CDMX. Luna estudió Ciencias de la Comunicación, fue reportero, conductor y analista político. José Carlos Acosta Ruiz, diputado federal con licencia, será coordinador general de Capital Humano de la Secretaría de Administración y Finanzas. Fue alcalde de Xochimilco, y según habitantes de esa demarcación, gobernó pésimamente.

María Guadalupe Chávez Contreras será coordinadora general de Unidades Habitacionales de la Secretaría de Vivienda. La exdiputada local, apoyó la candidatura de Omar García Harfuch y fue presidenta de la Comisión de Rendición de Cuentas y Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de México. Designaron a Marcela Fuente como directora del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México (INJUVE). Estudió Ciencias Políticas y Administración Pública en la UNAM.

Ana Villagrán es la nueva directora general de la Agencia de Atención Animal (AGATAN). Su llegada al cargo se da luego de un "pago de factura" por supuestamente traicionar al PAN tras desencuentros con la dirigencia de ese partido.

Amaya Ordorika Imaz es la titular del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones en la Ciudad de México (IAPA). Es socióloga, experta en política de drogas, derechos humanos, construcción de la paz y defensora de incorporar un enfoque de justicia social en la política de drogas en México. Humberto Adán Peña se convirtió en el director general de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (CORENADR).

304 cm²

Javier Hidalgo Ponce fue ratificado en la Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares". Fue diputado local y federal en dos ocasiones. A la economista María del Rosario Castro Escorcia se le ratificó en la Dirección General del Metrobús y finalmente, el ingeniero civil Renato Berrón Ruiz continuará en el Instituto para la Seguridad de las Construcciones.





El Independiente Sección: Ciudad de México 2024-10-24 04:47:25 30

304 cm² Página: 17

2/2



Foto: Especial



457 cm²

Ratifica Brugada a titular del Metrobús

TRAS SER EVALUADO COMO UNO DE LOS MEJORES TRANSPORTES

María del Rosario Castro Escorcia se ha destacado por lograr 91.56% de satisfacción de los usuarios

PILAR MANSILLA

OVACIONES

on el objetivo de mantener los estándares de calidad en el servicio, la jefa de Gobierno. Clara Brugada ratificó a María del Rosario Castro Escorcia en la dirección General del Metrobús y es que, de acuerdo con la última encuesta que realizó el Metrobús en 2022, el 91.56% de los usuarios califica el servicio como "excelente".

Mientras que, en cuanto a situaciones relacionadas a infraestructura, servicios o unidades, la más común es la referente a problemas de recarga o cobros con las tarjetas, sin embargo, la evaluación de 2021 revela que durante el último mes sólo el 19 por ciento de los encuestados ha tenido problemas con su tarjeta de Movilidad Integrada (MI).

Considerado en la última encuesta que realizó el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) en el 2021, el servicio del Metrobús se encuentra como el segundo medio de transporte más utilizado en la capital del país, al ser utilizado por más de 22 millones de per-

Castro Escorcia se desempeñó como directora general de Coordinación de Or-

ganismos Públicos v Provectos Estratégicos de la Secretaría de Movilidad, posteriormente fue nombrada directora general del Metrobús, cargo al que fue ratifica-

OTROS INTEGRANTES DEL GABINETE

La jefa de Gobierno, Clara Brugada aunque hasta el momento le falta hacer un nuevo nombramiento o ratificar en su cargo a diversos funcionarios como es el titular del Sistema de Transporte Colectivo, Metro, hizo diversos nombramientos y ratificaciones, es decir, se mantendrán en el cargo, como es el titular de Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares", Javier Hidalgo, quien está en el cargo desde el 2022 y antes se desempeñaba como el titular del Instituto del Deporte (Indeporte) de la Ciudad de México.

Además incluyó incluyó en los nombramientos de su gabinete ampliado a perfiles como Daniela Cordero, quien es esposa del exjefe de Gobierno, Martí Batres al quedar a cargo de Fondeso; Beatriz Rojas, quien será titular del DIF capita-

En la coordinación de la Central de Abastos (CEDA) quedó la licenciada en Antropología Social por la Escuela Nacional de Antropología e Historia, Mónica Pacheco Skidmore, de 24 años, quien desde 2018 ocupó un cargo público, como directora ejecutiva del Bosque de Chapultepec, durante la administración como jefa de Gobierno de la ahora presidenta,

NOMBRAMIENTOS Y RATIFICACIONES

Mónica Pacheco Skidmore, Coordinadora General de la Central de Abasto (CEDA)

> Beatriz Rojas Martínez, Titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia capitalino (DIF-CDMX)

> > Daniela Cordero Arenas. Directora General de FONDESO

Braulio Luna, Director General de Capital 21

José Carlos Acosta Ruiz, Coordinador General de Capital Humano de la Secretaría de Administración y Finanzas

María Guadalupe Chávez Contreras. Coordinadora General de Unidades Habitacionales de la Secretaría de Vivienda

Marcela Fuente Castillo, Directora del Instituto de la Juventud de la CDMX (INJUVE)

Ana Villagrán Villasana, Directora General de la Agencia de Atención Animal (AGATAN)

Amaya Ordorika Imaz. Titular del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones en la Ciudad de México (IAPA)

Humberto Adán Peña Fuentes, Director General de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (CORENADR)

Javier Hidalgo Ponce.

Ratificado en la Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares"

Renato Berrón Ruiz. Ratificado al Frente del Instituto para la Seguridad de las Construcciones





Página: 22

2/2



María del Rosario Castro Escorcia seguirá en la dirección General del Metrobús.

cio OVACIONES



Página: 2



RED COMPARTIDA

MONREAL REGAÑADO

n Morena, nos dicen, llamaron por teléfono a cuentas al diputado Ricardo Monreal. El tema son las declaraciones de Gerardo Fernández Noroña que dijo que el comité de selección de jueces no es de cuotas, en directa alusión al diputado. Lo que preocupa no es tanto la llamada de atención, sino el hecho de que asuntos importantes para el país se estén manejando como si fueran intereses personales. Nos cuentan que en Morena cada vez confían menos en Monreal. Reconocen que es un hábil operador político, pero dicen que siempre busca obtener beneficios personales de ello. Con el tema de la reforma judicial, nos comentan que Monreal ya tiene una lista de nombres para jueces y magistrados que le gustaría promover. Aunque sabe que habrá una elección por parte del pueblo, la pregunta es: ¿Pues a quién le pide impulsar a sus candidatos? Por esto, cada vez más miembros de Morena están tomando distancia de él.

l bono de credibilidad que Andrés Manuel López Beltrán, conocido como "Andy", trae consigo en Morena le ha permitido que su falta de experiencia sea vista como ingenio. Así lo confiesan las bases del partido, que están preocupadas por lo que Andy podría hacer. Nos cuentan que quiere invertir una millonada en la campaña de afiliación y credencialización de morenistas en todo el país, con una meta de 10 millones de afiliados. La idea en el papel, suena bien, pero no se logró ni cuando su padre estaba en el poder, así que muchos dudan de que ahora lo consiga.

ues el Consejo Judicial Ciudadano ya aprobó la convocatoria de selección de la terna de personas para la titularidad de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. Hasta ahora solo se sabe del interés de Ulises Lara, actual encargado del despacho; y de que quieren empujar a Bertha Alcalde Luján, pero se necesitan tres y el que falta debería venir del consenso de escuelas y facultades de derecho, barras y colegios de abogados, organizaciones académicas, de la sociedad civil, empresariales, gremiales; otras personas jurídicas y la ciudadanía en general, que cumpla con los requisitos correspondientes, quienes podrán postularse o proponer a candidatos aptos, a fin de que el consejo proponga a la jefatura de Gobierno la terna el 2 de diciembre

os vecinos de las colonias Lomas de Chapultepec, Reforma Social y Lomas de Barrilaco, pertenecientes a la alcaldía Miguel Hidalgo, se están organizando para enfrentar legalmente a la construcción de grandes proyectos inmobiliarios mismos

que consideran le roban el agua a los vecinos. Ese es el caso del mega proyecto que se construirá en avenida Paseo de Las Palmas 915, ya que la llegada de 5 mil personas duplicará la población de esa zona y la demanda de agua, actualmente insuficiente y que obliga a abastecer el líquido con pipas, saturando el drenaje que con lluvias se desborda e inunda el periférico. Por ello, urgen a la Jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, a cancelar el proyecto que pretende iniciar Grupo GICSA en esa avenida.

cotiabank México lanzó un simulador de fraudes virtual en su sitio web que permite a los usuarios evaluar sus conocimientos y aprender a evitar caer en la ciberdelincuencia. El banco de origen canadiense ha invertido más de 10 mil 200 millones de pesos en transformación digital, actualización de infraestructura, prevención de fraudes y Real Estate entre 2020 y

2024. José Manuel Barbosa, director de Operaciones, asegura que en los últimos cinco años han fortalecido su sistema de gestión de seguridad de la Información como parte de su proyecto global de soluciones de ciberseguridad

D: De acuerdo a la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, en el tercer trimestre de 2024, las ciudades de Cancún y Chetumal, en Quintana Roo, registraron importaron disminuciones en la percepción de inseguridad, según publica el INEGI este mes. En relación con junio de 2024, en Cancún que registró un 77.8%, en septiembre de 2024 disminuyó a 73.2%, que representa un cambio porcentual en la percepción de -5.9; en Chetumal, de 73.3% en junio, bajó a 62.6%, con - 14.6 en el cambio porcentual, resultado de las nuevas políticas de seguridad que implementó el gobierno de Mara Lezama.

